

PARTICIPACIÓN CIUDADANA

Seguridad y ruralidad son las principales preocupaciones del COSOC de Ovalle

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
 Ovalle

El Consejo de Organizaciones de la Sociedad Civil (COSOC) es una de las instancias de participación ciudadana, en donde dirigentes sociales pueden dialogar directamente con el alcalde de Ovalle para tratar las principales contingencias y preocupaciones de la comunidad.

En ese sentido, el pasado martes se llevó a cabo la primera sesión de este 2025, siendo además la primera del nuevo alcalde ovallino, Héctor Vega Campusano.

Los dirigentes sociales valoraron que se retomen estas instancias y así lo comentó Luis Alfaro, quien es presidente de la Asociación Gremial de APR de la provincia del Limarí, pero además ejerce como vicepresidente del COSOC.

"Fue una reunión bastante interesante, el alcalde tiene un estilo muy diferente, siendo que se nos escucha a los dirigentes, pero es difícil hacer una evaluación de su desempeño, porque lleva poco tiempo en el cargo, pero hasta el momento ha hecho un trabajo aceptable", comenzó declarando.

Con respecto a las problemáticas dialogadas en esta primera sesión, Alfaro destaca que "está el problema de los camiones limpiafosas que no dan abasto, también se mencionó a los camiones aljibe para el abastecimiento de agua, hay problemas con el agua potable y se deben hacer proyectos integrales, y trabajos de mejoramiento en otros. También está el transporte



Una de las principales demandas de la comunidad es mayor seguridad en las poblaciones y pueblos rurales.

EL OVALLINO

Durante esta semana se llevó a cabo la primera sesión del año del Consejo de Organizaciones de la Sociedad Civil, en donde dirigentes sociales pudieron dialogar con el alcalde sobre diferentes problemáticas, como por ejemplo, la inseguridad y la falta de camiones limpiafosas en los pueblos rurales.



En los sectores rurales se necesita con urgencia mayor cantidad de camiones limpiafosas, ante el colapso de las fosas.

CECIDA

saber en esta sesión del COSOC.

"Otras organizaciones hablaron del tema seguridad, que es algo que también nos afecta a nosotros en el sector rural, en lo mismo está el tema de las luminarias que hay que arreglar. En los pueblos está bien complicado este tema, hay muchas juntas de vecinos que se sienten abandonadas, porque no ven a Carabineros o a Seguridad Ciudadana, y sí andan muchos vehículos sin patente, eso es muy sospechoso y hoy en día estamos todos muy desconfiados", explicó Raquel Araya.

Otro de los dirigentes presentes en el COSOC es el histórico formador de deportistas, Edmundo "Kico" Rojas, quien espera que la seguridad se pueda profundizar en otras instancias de participación ciudadana, "cuando hay problemas de seguridad quienes están afectados nos lo comunican a quienes representamos a la sociedad civil en el consejo de seguridad pública, que soy yo junto a otra persona más. Ese tema se plantea en seguridad pública", explicó.

Asimismo, don "Kico" aprovecha de destacar otra temática mencionada en el Consejo de la Sociedad Civil, en donde se homenajeará de forma póstuma a un reconocido deportista de la zona, "algo muy importante fue opinar sobre el nombre de las calles que se le quiere poner a una población nueva que está en el Liceo Agrícola, se propuso el nombre de Pablo Iriarte, y se recomendó al Concejo Municipal para que sea aprobado", manifestó.

"ESTÁ EL PROBLEMA DE LOS CAMIONES LIMPIAFOSAS QUE NO DAN ABASTO, TAMBIÉN SE MENCIONÓ A LOS CAMIONES ALJIBE PARA EL ABASTECIMIENTO DE AGUA, HAY PROBLEMAS CON EL AGUA POTABLE Y SE DEBEN HACER PROYECTOS INTEGRALES, Y TRABAJOS DE MEJORAMIENTO EN OTROS"

LUIS ALFARO

DIRIGENTE SOCIAL Y VICEPRESIDENTE DEL COSOC

escolar de los pueblos, a donde hay que buscar una solución".

Sobre estos puntos, la presidenta de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos Rurales de Ovalle, Raquel Araya, detalló que "fue una buena conversación con el nuevo alcalde en el COSOC, se habían perdido estas reuniones mensuales, en donde nosotros podemos hablar nuestros problemas rurales, por ejemplo está el tema de los camiones limpiafosas. Ahora van a trabajar con tres camiones y esperamos que con eso se pueda seguir solucionando esto, porque es

mucha la demanda de los camiones limpiafosas en los sectores rurales, porque en la pandemia mucha gente se fue a vivir a los sectores rurales".

En este sentido, se destaca el compromiso del alcalde de adquirir nuevos camiones limpiafosas, así como buscar soluciones a las otras problemáticas.

INSEGURIDAD

Para nadie es desconocido que la inseguridad sigue siendo una de las principales preocupaciones de la comunidad, y así también se hizo